

平成 29 年度



吉小だより

吉分小学校
〒630-0222
生駒市吉分町 356-1
TEL : 0743-76-8615

◇ 新 1 年生体験入学 ◇

2 月 2 日 (金) に、新 1 年生体験入学がありました。最初に体育館に集まって、1 年生が、歓迎の言葉や歌を発表しました。

そして、手をつないで園児さんを 1 年生の教室に案内し、ランドセルを背負ったり、いすに座って、プリントに鉛筆で名前を書いたりして、小学校生活の体験をしてもらいました。「ランドセル、重くない?」「こんな勉強をするんだよ。」と、優しく声をかけて説明する 1 年生の姿に、一年間の成長の大きさを感じました。

あと一月余りで入学式です。新 1 年生が、小学校生活に夢と希望をもって入学してくれるのを、楽しみに待っています。



「こうやって書くんだよ」

◇ 地域の方に「昔の暮らし」を聞く ◇

2 月 7 日 (水) に、地域の老人会の方にゲストティーチャーとしてお越しいただき、3 年生に「昔の暮らし」についてお話をしていただきました。

3 年生は、社会科で、地域の人々が昔使っていた道具やそれらを使っていたころの暮らしの様子を調べる学習をしています。日常の衣食住で使っていた道具の絵や写真を見せながら、子どもの頃、学校や家で、どのように過ごしていたかをお話していただき、子どもたちは、熱心に聞き入っていました。

その時代、時代で、人々がより良い暮らしをするために様々な工夫をし、知恵を使ってきたことを知り、より便利に生活が変化してきたことを学ぶ貴重な機会になりました。



様々な昔の道具



昔の双六

◇ 「6 年生を送る会」 ◇

2 月 23 日 (金)、 「6 年生を送る会」を行いました。お世話になった 6 年生への感謝とお別れの気持ちを込めて、各学年ごとに、歌やリコーダー奏を発表しました。どの学年も、気持ちを一つに声を合わせ、音色を響かせ、その美しい調べから、6 年生へのメッセージが伝わってきました。

また、準備や進行をしてくれた 5 年生に、本校の伝統を引き継いで、次のリーダーとなる頼もしさを感じました。

最後に、在校生からのメッセージを寄せた色紙を、1 年生から 6 年生に手渡し、心温まる会になりました。



「ありがとうございました」

〈 6 年生の感想から 〉

- 毎年行われている行事という感覚だったが、自分が送られる側になると行事ではなく、儀式に感じた。
- 1~5 年生からは、いろんな事を感謝されて、ぼくたち 6 年生は、最高学年として活躍できていたんだなと思いました。
- 卒業まで、あと 16 日、油断せずに最高学年として最後まで頑張りたいです。

◇ 学校評価委員会を開催 ◇

2 月 23 日に、学校評議員、PTA 本部役員の方々に、参集いただき、学校評価委員会を行いました。

本年度の 4 つの重点目標について、児童アンケート、保護者アンケートの結果や自己評価の資料をもとに、多様な視点から協議いただきました。

いただいた意見、提案等を、今後の学校経営に生かし、より良い学校づくりに尽力していきたいと思っています。

資料と協議の内容を、近日中に本校のウェブサイトに掲載しますので、ご覧ください。